

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	07.03.2024	öffentlich

**Antrag der Fraktionsgemeinschaft der CDU und Bündnis 90 / die Grünen im Ortsbeirat Rheingönheim
Angsträume entlang der K7 – unbeleuchtete Wege**

Vorlage Nr.: 20247654



Fraktionsgemeinschaft der
CDU und Bündnis 90 / die Grünen
im Ortsbeirat Rheingönheim



Ingeborg-Bachmann-Str. 19
67067 Ludwigshafen

Kontakt:
0171 / 4561311
ortsbeirat@gruene.und.cdu-rhg.info
<https://www.cdu-rhg.info>

Ludwigshafen, den 18.02.2024

Angsträume entlang der K7 – unbeleuchtete Wege

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher!

Die Rad- und Fußgängerwege parallel zur K7 sind stockfinster und beängstigend.

Zudem verwehren hohe Büsche und Sträucher die Einsicht und stellen somit zusätzlich ein hohes Unsicherheits- bzw. Angspotenzial dar. Gerade in der heutigen Zeit der Mobilitätswende ist ein solcher Weg, sowohl für Fußgänger als auch für Radfahrer unzumutbar.

Daher beantragen wir die Ausleuchtung des Weges beidseitig entlang der K7 zur Reduzierung möglicher Gefahren. Solarbetriebene Leuchten mit integrierten Bewegungsmeldern sollten hier in Kürze installiert werden.

Wir bitten daher die Verwaltung um Stellungnahme zu unserer Anfrage und zur Begründung, warum diese Wege nicht beleuchtet sind?

Weiterhin fragen wir an, wann mit der Umsetzung unserer Vorstellung von sicherem Nutzen der Wege für Fußgänger und Fahrradfahrer durch Illumination und Kenntlichmachung begonnen wird?

Im Namen der Fraktionsgemeinschaft von CDU und Bündnis 90 / die Grünen

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Zell

Fraktionssprecher

Anlage

Fuß- bzw. Radweg entlang der K7 in Richtung Altrip Höhe Neubruch

